

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018**

17711117 - VIVID INDIRA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	rok kurang panjang y de.. kaki masih terlihat terutama saat duduk.. sambung rasa baik.. respon verbal nonverbal dapat lebih menyesuaikan info yang didapat dari lawan bicara, sehingga refleksi isi dan perasaan juga dpt dilakukan. ini obrolan informal jadi tidak perlu menacat de..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	n7 ok, N 8, pastikan tidak ada sumbatan telinga sbnm uji pendengaran,n 9 10 ok banget N11 blm memeriksa m trapezius dari belakang pasien n 12 lidah mendorong pipi blm ya
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks biceps keduanya tidak keluar, itu bukan tertarik dek, tetapi itu gerakan karena pemukulan. baca soalnya baik-baik dek, kok meriksa brachioradialis? refleks triceps juga tidak keluar pada kedua ekstrimitas. refleks patella kiri keluar setelah pemukulan ketiga. refleks patella kanan sangat minimal, karena apa? karena posisi pemukulan yang kurang tepat. refleks achilles keluar semua. rata2 refleks fisiologis nya tidak keluar karena cara pemukulan Vivid masih kaku, dan lokasi pemukulan yang kurang tepat.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	sudah informed consent, persiapan alat, memakai head lamp dengan lampu searah glabella. sudah px hdiung dan sinus. palpasi sinus bisa lebih kuat lagi. px rhinoskopi: rhinoskop kurang masuk ke dalam. px tenggorok: pastikan bisa melihat tonsil sebelum melaporkan.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	ic lengkap/ cuci tangan tidak selesai baik sebelum px maupun setelah px, tidak menyebutkan jarak pemeriksaan 1 lengan untuk px mata/ silia oke/ palpebra kulit kurang lengkap, lebar rima sudah/ k.bulbi oke/ k.superior dan inferior baik, hanya interpretasi kurang tepat, begitu juga dengan sklera/ iris hanya warna saja?/ px kornea oke/ px reflek indirect tidak tampak jelas tehnik px nya/ coa sudah/ px lensa tidak interpretasi jika jernih artinya syadow test positif atau negatif
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	tidak mencobakan alat ke diri pemeriksa terlebih dahulu.
PEMERIKSAAN VISUS	informed consent oke, apakah 1 langkah 1 meter? kl pada posisi tempat ibunya berdiri bisa dianggap 5 meter, maka intepretasinya menjadi tidak pas untuk mata kiri. lebih teliti dan hati-hati lagi
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	ok
TEKNIK ASEPTIK	ketika memakai baju hati hati krn on terken meja di sebelahnya . yang lain sudah ok